

L'ACTUALITE EN FLASH



LA CHAPELLE-SAINT-LUC L'AATM présente au parc Pierre-Pitois

Des animations de Noël ont lieu pendant les vacances scolaires au parc Pierre-Pitois (Fouchy), 54, rue Aristide-Briand. L'AATM (association pour l'accueil des travailleurs migrants) sera présente lundi 27 et jeudi 30 décembre au chalet gourmand. Vous pourrez venir y déguster crêpes, gâteaux, barbe à papa et boissons chaudes. Les bénéfices permettront à l'AATM de financer ses actions dans le cadre de projets d'intégration culturelle.

LA CHAPELLE-SAINT-LUC

VENDREDI
31 DÉCEMBRE 2021

Un chalet gourmand au parc Pierre-Pitois

Plus que quelques jours pour profiter du chalet gourmand du parc Pierre-Pitois, l'une des actions mises en place par la Ville pour animer le site durant les vacances de Noël. Jusqu'au 2 janvier, le parc Pierre-Pitois à Fouchy accueille des associations dans son « chalet gourmand », installé près de l'ancienne aire de jeux.

Durant deux semaines les bénévoles du club handisports troyen, les jardins partagés les Pâtures et l'Association pour l'accueil des travailleurs et des migrants (AATM) se sont succédé pour proposer aux visiteurs des boissons chaudes, crêpes, gaufres, barbe à papa, gâteaux ou barres de céréales. Les bénéfices générés par chaque association permettront le financement des actions organisées dans le cadre de leurs projets respectifs. Pour son premier essai, la Ville a gagné son pari puisque ce sont,



Le chalet gourmand a créé de l'animation et incité les familles à demeurer plus longtemps, et à venir plus souvent dans le parc.

malgré la fermeture d'une journée pour cause de tempête, près de 700 personnes qui sont venues passer un moment en famille dans

le parc décoré avec des rennes, des Pères Noël et des bonhommes de neige en bois, des paquets cadeaux factices et des sapins enneigés. ■